

# Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



## España acogerá el Congreso Mundial de Ciudades Amigables con las Personas Mayores de la OMS

Mayte Sancho, directora general del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso) anunció durante la Asamblea Mundial de la Salud, el principal encuentro anual de la Organización Mundial de la Salud (OMS) que España ha sido oficialmente designada como sede del «Congreso Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores», que se celebrará en junio de 2026. El evento reunirá a representantes de ciudades de todo el mundo para compartir buenas prácticas, políticas públicas y experiencias en la construcción de entornos más inclusivos y sostenibles para las personas mayores. Mayte Sancho, ha destacado que el *“envejecimiento activo y saludable es una política pública clave para España”*. [Leer más](#)

## La Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores se presenta en Toledo

El pasado 22 de mayo se presentó en Toledo la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores durante la I Jornada de Personas Mayores celebrada en el Palacio de Benacazón. Lis Contreras, en representación del Imserso y como coordinadora de la Red fue la encargada de dar a conocer esta iniciativa promovida por la Organización Mundial de la Salud (OMS). Tras la jornada, tanto la Diputación de Toledo como el Ayuntamiento de la capital han mostrado un firme interés en formar parte de esta iniciativa, y ya se han dado los primeros pasos para iniciar el proceso de adhesión a la Red. [Leer más](#)

## Zaragoza rinde homenaje a las personas mayores que cumplen 100 años en 2025

El Ayuntamiento de Zaragoza ha rendido homenaje a las personas de 100 años que viven en la ciudad. Las personas asistentes han recibido una portada de Heraldo de Aragón del día de su nacimiento y una publicación especial bajo el nombre 'Centenarios de Zaragoza 1925-2025'. Se trata de una publicación de 112 páginas elaborada por el Servicio del Mayor en colaboración con el Archivo-Biblioteca-Hemeroteca municipal, que contiene ilustraciones, datos, noticias y curiosidades de la época y que refleja cómo era la ciudad hace 100 años. [Leer más](#)

## Huelva presenta su plan de acción

La alcaldesa de Huelva ha explicado, durante la presentación del plan de acción, que la ciudad, como integrante de la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, ha puesto en marcha esta iniciativa, fruto del trabajo conjunto entre un equipo interdisciplinario de investigación de la Universidad de Huelva y el Ayuntamiento, con el propósito de mejorar el entorno urbano y hacerlo más accesible, cómodo, seguro y participativo para las personas mayores. [Leer más](#)

---

## Sabadell apuesta por “La edad no te define” para combatir prejuicios sobre las personas mayores

El Ayuntamiento de Sabadell, junto con el Consejo de las Personas Mayores y el Consejo de Niños y Adolescentes, impulsa una campaña para sensibilizar a la ciudadanía y combatir el edadismo. Con el lema " La edad no te define ", se quiere promover una visión positiva del envejecimiento y concienciar sobre las actitudes discriminatorias que afectan a las personas mayores. La campaña se concreta en diversos clips audiovisuales y materiales gráficos, donde se presentan experiencias y actitudes que desafían a los estereotipos asociados a las personas mayores. [Leer más](#)

---

### Recursos de interés

**España ante el Examen Periódico Universal 2025: avances y retos en derechos humanos, con foco en las personas mayores**

España presenta por cuarta vez su situación en materia de derechos humanos ante el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, en el marco del Examen Periódico Universal (EPU). El EPU es una evaluación entre pares del historial de derechos humanos de los 193 Estados miembros de Naciones Unidas. [Leer más](#)

### Recursos de interés

**Fundación Edad & Vida: X Congreso Internacional de Dependencia y Calidad de Vida ‘Cuidando Juntos, Cuidaremos Mejor’**

Más de 80 expertos analizarán cómo transformar las actuales estructuras sanitarias y sociales para mejorar la atención a las personas mayores, promoviendo un modelo sociosanitario integrado y centrado en la persona, que responda a las necesidades complejas y diversas de una sociedad altamente envejecida. [Leer más](#)

---

## Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: [ciudadesamigables@imserso.es](mailto:citadesamigables@imserso.es)